

Trevijano: No a las elecciones

El señor García Trevijano, prohombre de Coordinación Democrática, ha pronunciado esta semana una frase que no puede por menos que resultar sorprendente. En una entrevista concedida al diario "Ya", y a la pregunta de ¿cuál sería la actitud de la oposición ante unas elecciones convocadas por el Gobierno?, García Trevijano dijo que: "Mientras los españoles estén sin conciencia política no necesitan elecciones, sino libertades. Aquellos que desde el Gobierno o desde la oposición defiendan las elecciones, lo que desean es que el pueblo no sea responsable políticamente". ¿Es que el señor García Trevijano no considera el derecho al voto como una de las libertades? Su consideración de que los españoles no tienen conciencia política suena a un viejo y trasnochado argumento antidemocrático. ■

